

**KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR No. :.....**

ABSTRAK

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

**NAMA : Fajar Fairuzy Sadrinata
NIM : 041311433064
TAHUN PENYUSUNAN : 2019**

JUDUL :

Analisis Perbandingan Pengaruh Variabel Makro Ekonomi Terhadap Stabilitas Bank Syariah dan Bank Konvensional di Indonesia Periode Tahun 2010-2017

ISI :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh secara parsial dan simultan variabel makro ekonomi yang terdiri dari Inflasi, GDP, Neraca Pembayaran, dan Suku Bunga BI terhadap stabilitas Bank syariah dan Bank konvensional di Indonesia. Penelitian ini juga bertujuan untuk menganalisis perbedaan variabel makro ekonomi dalam mempengaruhi stabilitas perbankan antara bank syariah dan bank konvensional di Indonesia. Penelitian ini didasari karena adanya perbandingan pengaruh stabilitas antara bank syariah dan bank konvensional terhadap variabel makro ekonomi yang diteliti.

Populasi dalam penelitian ini adalah Bank Syariah dan Bank Konvensional di Indonesia yang diterbitkan oleh OJK, Statistik Bank Syariah dan Bank Konvensional. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis statistik. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan dua tahap, yaitu statistik deskriptif dan statistik inferensial.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh secara parsial variabel makro ekonomi yang terdiri dari Inflasi, GDP, Neraca Pembayaran, dan Suku Bunga BI terhadap stabilitas bank syariah dan bank konvensional di Indonesia. Terhadap stabilitas bank syariah, hanya variabel GDP yang berpengaruh signifikan terhadap stabilitas bank syariah di Indonesia. Terhadap stabilitas bank konvensional di Indonesia, hanya variabel inflasi dan suku bunga BI yang berpengaruh signifikan terhadap stabilitas bank konvensional di Indonesia.

Kata kunci : Inflasi, GDP, Neraca Pembayaran, Suku Bunga BI

**MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY AND HIGHER
EDUCATION
FACULTY OF ECONOMICS AND BUSINESS AIRLANGGA
UNIVERSITY**

**STUDY PROGRAM : ISLAMIC ECONOMIC
LIST No :**

**ABSTRACT
THESIS OF ISLAMIC ECONOMIC BACHELOR**

**NAME : Fajar Fairuzy Sadrinata
STUDENT ID : 041311433064
YEAR OF WRITING : 2019**

TITLE:

Comparative analysis of the influence of macroeconomic variables on the stability of Sharia banks and conventional banks in Indonesia period year 2010-2017

CONTENTS:

The research aims to identify and analyze the partial and simultaneous influence of macroeconomic variables consisting of inflation, GDP, balance of payments, and BI interest rates on the stability of Sharia banks and conventional banks in Indonesia. The research also aims to analyse the differences in macroeconomic variables to influence the stability of banking between sharia banks and conventional banks in Indonesia. The research was based on comparisons of the influence of stability between sharia banks and conventional banks on the macroeconomic variables investigated.

The population in this research is sharia Bank and conventional Bank in Indonesia issued by OJK, sharia Bank statistics and conventional Bank. The analytical techniques used are statistical analyses. The analysis of data in this study uses two phases, namely descriptive statistics and inferential statistics.

The results of this study showed that there was a partial influence of macroeconomic variables consisting of inflation, GDP, balance of payments, and BI interest rates on the stability of Sharia banks and conventional banks in Indonesia. To the stability of Sharia banks, only the GDP variable has a significant effect on the stability of Sharia banks in Indonesia. Against the stability of conventional banks in Indonesia, only the inflation variable and interest rate of BI are significant to the stability of conventional banks in Indonesia.

Keywords: inflation, GDP, payment balance, BI interest rates

وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العالية
كلية الإقتصادية و التجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي
رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

الاسم : فجر فيروزي سادريناتا

رقم القيد : 041311433064

سنة الإعداد : 2019م

تحليل مقارنة تأثير المتغيرات الكبيرة الإقتصادية على توازن البنوك الشرعية والبنوك التقليدية في إندونيسيا فترة 2010-2017م.

المحتويات:

يهدف هذا البحث إلى معرفة وتحليل المتغيرات الكبيرة الإقتصادية التي تتكون من التضخم، والناج المحلي الإجمالي، وميزان المدفوعات، وسعر فائدة بنك إندونيسيا على توازن البنوك الشرعية والبنوك التقليدية في إندونيسيا جزئيا ومعا. يهدف هذا البحث إلى تحليل فرق المتغيرات الكبيرة الإقتصادية الذي يمكن أن يؤثر على التوازن المصرفية بين البنوك الشرعية والبنوك التقليدية في إندونيسيا أيضا. استند هذا البحث إلى وجود مقارنة تأثير التوازن بين البنوك الشرعية و البنوك التقليدية على المتغيرات الكبيرة الإقتصادية بحث

فيها الباحث

السكان في هذا البحث هو البنوك الشرعية والبنوك التقليدية في إندونيسيا التي قد كانت مسجلة من سلطة الخدمات المالية، وإحصاء بنك شريعة، والبنوك التقليدية. طريقة التحليل المستخدمة هي التحليل الإحصائي. استخدم تحليل البيانات في هذا البحث مرحلتين، وهما الاحصاءات الوصفية وإحصاءات الاستقراء

تدل نتائج البحث على يوجد تأثير جزئي في المتغيرات الكبيرة الإقتصادية التي تتكون من التضخم، والناج المحلي الإجمالي، وميزان المدفوعات، وسعر الفائدة بنك إندونيسيا على توازن البنوك الشرعية والبنوك التقليدية في إندونيسيا. من ناحية توازن البنوك الشرعية، المتغير الناتج المحلي الإجمالي فحسب الذي أثر على توازن البنوك الشرعية في إندونيسيا. من ناحية البنوك التقليدية في إندونيسيا، متغيرا التضخم وسعر فائدة بنك إندونيسيا فحسب الذان أثرا عليه تأثيرا كبيرا.

الألفاظ المهمة: التضخم، الناتج المحلي الإجمالي، ميزان المدفوعات، سعر فائدة بنك إندونيسيا.